

**Los vecinos de La Rambla solicitarán al alcalde una parada de autobús en el barrio**

El PSOE informa a los vecinos sobre el transporte urbano

A.M.R. Guadalajara

El presidente de la Asociación de Vecinos de La Rambla, Ricardo Gil, ha solicitado una entrevista con el alcalde para transmitirle la preocupación de los vecinos del barrio por el hecho de que en ninguna de las ofertas presentadas al concurso de adjudicación del transporte urbano de viajeros se prevea instalar una parada de autobús en este barrio. Según ha afirmado Gil, los vecinos de la zona se ven obligados a desplazarse hasta la avenida del Ejército o hasta la calle Cifuentes para coger el autobús hacia el Hospital o la Estación de Renfe.

Por otra parte, el PSOE está visitando los barrios para informar sobre las ofertas presentadas al concurso del servicio de autobuses a fin de que conozcan los proyectos y cómo afectan a su zona. Según el portavoz socialista, Juan Pablo Herranz, El Alamin es otro de los barrios afectados por la falta de líneas, donde se demanda una parada que comunique con el centro de salud de la calle Ferial.



El Insalud y la Junta de Comunidades firmaron un convenio de colaboración en 1995 para la puesta en marcha del centro.

**El hospital de día psiquiátrico se pondrá en funcionamiento la próxima semana**

Ubicado en la Escuela de Enfermeras, tendrá capacidad para 20 pacientes

**ANA MARÍA RUIZ.** Guadalajara Según ha informado el director provincial del Insalud, Juan Antonio Fernández Echevarría, el hospital de día psiquiátrico comenzará a funcionar la próxima semana, una vez que se ha nombrado a todo el personal que lo atenderá, equipo que estará coordinado por el doctor Lorenzo Chamorro.

El centro está ubicado en la segunda planta de la Escuela de Enfermeras, si-

tuada junto al Centro de Especialidades de la calle Ferial, contará con capacidad para 20 enfermos y funcionará de lunes a viernes en horario de mañana. Estará atendido por dos enfermeras, dos cuidadores, un terapeuta ocupacional y psicólogos y psiquiatras de la Unidad de Salud Mental del Insalud.

Las actividades que se llevarán a cabo en el hospital serán de tipo ocupacional (talleres, trabajos ma-

nuales, ...) y de rehabilitación (terapia de grupo, relajación, ...).

Juan Antonio Fernández ha señalado que de momento no se atenderán pacientes, ya que el personal deberá encargarse de elaborar el programa de actividades.

La apertura del centro viene a cubrir las necesidades de dotar de dispositivos intermedios a los enfermos mentales que hasta ahora sólo disponían de la

Unidad de Salud Mental y de la de Agudos del Hospital General.

La puesta en marcha del hospital de día ha sido posible en virtud de un convenio de colaboración firmado en 1995 entre la Junta de Comunidades y el Insalud. La primera Administración se ha encargado de los gastos de equipamiento y el Insalud, además de poner el edificio ha costeado las obras y los gastos de personal.

**En marcha en el Programa de Iniciación a la Promoción Exterior de la Cámara de Comercio**

Hoy jueves, se presentará a los empresarios

REDACCIÓN. Guadalajara

El PIPE (Programa de Iniciación a la Promoción Exterior), cofinanciado por la Unión Europea a través de los fondos FEDER, las cámaras de comercio y la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, se pone en marcha en Guadalajara. Hoy jueves, a las 11'30 de la mañana tendrá lugar una reunión informativa en el salón de actos del Centro Cultural de Ibercaja, en la cual se presentará el programa PIPE a los empresarios alcarreños.

Dicho programa se aplicará en dos fases. En una primera, que durará unas cuatro semanas, las empresas serán asistidas por un técnico de la Cámara de Comercio que realizará un autodiagnóstico estratégico y un análisis del potencial exportador, trabajos gratuitos para las empresas que serán costeados por la Cámara. En la segunda fase, un técnico en Comercio Exterior se incorporará a la empresa para desarrollar un programa de internacionalización e introducción a los mercados previamente definidos.

**VALGREEN en Villanueva de la Torre una ciudad para vivir**

Tu chalet desde **9.800.000 ptas.**

Financiación desde **100.000 ptas.** de entrada y mensualidades como un alquiler.

Financia **IBERCAJA**

¡Conoce nuestras obras!

Sólo por tu entrevista te regalamos un **TELÉFONO MÓVIL**

**Sorteo compradores PEUGEOT 106 hasta el 24 de Mayo**

**Información:**

Tel.: **(902) 10 17 17** (Llamada económica)  
Ctra. Alovera, 34 (Azuqueca de Henares)

Tel.: **(949) 21 48 94**  
Capitán Arenas, 23. 1º (Guadalajara)

Tel.: **(907) 82 15 53**  
Obra en Villanueva de la Torre

**Ciudad GREEN**

Madrid  
Alcala de Henares

Villanueva de la Torre  
Azuqueca de Henares  
Guadalajara

PROMOTORA **JC5 Villanueva**

GESTIÓN INMOBILIARIA **AVOCER**

**iberCaja**